

# キャベツちぎい・遊びの様子 2025.1.16

今日は戸外遊び後、キャベツちぎりをしました。何度も経験してきた”野菜ちぎり”ですが、  
どんどん細かく、小さくちぎることができるようになってきているふたばぐみさんです ✨  
遊びでは、お友達が遊んでいるのを見て、ぼく・わたしもやりたい！と思って真似してみたり  
「いーれーて！」 「いーいーよ！」 のやりとりが出来るようになったりと、様々な成長を感じられます。



じゃじゃーん！お友達が増えたよ～！  
タイヤの上に座るのにハマっています😊



あながあいてる～...



ちいさくちいさく...  
手先に集中...!



お部屋遊び中、気づけば  
輪っかになっていたこどもたち。  
みんなで手を繋ぎながら、  
くるくるくるくる～♪

「なーべーなーべーそーこぬけ♪」  
と歌いはじめる子もいました🎵



小さくちぎったら、  
集めてザルへ。  
たくさん手伝ってくれて  
ありがとう♡



なんだか楽しそう～！  
「いーれーて！」  
どんどん輪が広がっていました♡



給食室までいしょいしょ！と  
力を合わせて運んでくれました。  
『キャベツのさっぱりサラダ』に変身して  
明日の給食に出てきます🍴